
Pièces 7 Pièces

Superficie 230 m²

Référence 10198

Prix 2 450 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Appartement d'exception avec vue sur la mer, situé au 5ème étage d'un splendide

immeuble  de  style  Belle  Époque.Cet  appartement  lumineux,  niché  dans  un

immeuble  prestigieux  conçu  par  l'architecte  du  célèbre  hôtel  Negresco,  offre  des

volumes généreux.Il  se  compose d'un vaste  espace de réception comprenant  un

séjour,  une  cuisine  et  une  salle  à  manger,  de  deux  grandes  chambres  avec

dressings et salles de bains attenantes, ainsi qu'une vaste buanderie pouvant être

transformée  en  troisième  chambre.Il  a  été  parfaitement  rénové  avec  goût  et

bénéficie de prestations exceptionnelles.Une cave complète ...

Exceptional  apartment  on  the  fifth  floor  of  a  beautiful  Belle  Epoque  building  on

Promenade  des  AnglaisLocated  within  a  beautiful  residence  which  was  designed

by  the  architect  of  the  famed  Hotel  Negresco,  this  generous  apartment  boasts

grand volumes with large windows to maximise light.The large entrance hall  leads

to an elegant living room (from which one has views onto the Mediterranean) with a

dining area and open kitchen, two large bedrooms with their own bathrooms, and a

third room which is currently used as a utility room but could conceivably be a third

bedroom.Renovated with a careful ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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